

ИЗВЕСТИЯ НАН АРМЕНИИ: МАТЕМАТИКА

том 46, номер 6, 2011

СОДЕРЖАНИЕ

В. С. АТАБЕКЯН, А. Л. ГЕВОРГЯН, О внешних нормальных автоморфизмах периодических произведений групп.....	3
Г. Г. КАЗАРЯН, О почти гипоеллиптических многочленах, возрастающих на бесконечности	11
Ю. М. МОВСИСЯН, Т. А. АКОПЯН, Сверхтождества дистрибутивности в полугруппах	31
К. Р. МУРАДЯН, Об абсолютной расходимости рядов Фурье-Хаара характеристических функций	41
В. NEHRING, H. ZESSIN, The Papangelou process. A concept for Gibbs, Fermi and Bose processes	49
В. Г. ПЕТРОСЯН, О вращении образа окружности при отображении мероморфной функцией	67
М. RAFLER, The Pólya sum process: A Cox representation	77
Содержание тома 46, номера 1 – 6, 2011	87

IZVESTIYA NAN ARMENII: MATEMATIKA

Vol. 46, No. 6, 2011

CONTENTS

V. S. ATABEKYAN, A. L. GEVORGYAN, On outer normal automorphisms of periodic products of groups	3
H. G. GHAZARYAN, On almost hypoelliptic polynomials increasing at infinity	11
YU. M. MOVSISYAN, T. A. HAKOBYAN, Distributive hyperidentities in semigroups	31
K. R. MURADYAN, On absolute divergence of Fourier-Haar series of characteristic functions	41
B. NEHRING, H. ZESSIN, The Papangelou process. A concept for Gibbs, Fermi and Bose processes	49
V. G. PETROSYAN, On rotation of the image of sphere under mapping by a meromorphic function	67
M. RAFLER, The Pólya sum process: A Cox representation	77
Author Index to Volume 46, numbers 1 – 6, 2011.....	87